

Offenes Singen von letzter Woche

Mit Schwung in den Frühling hinein

Wenn der Frühling dieses Jahr nie recht auf Touren kommen wollte, am Kirchenchor «Chicho» Wangen-Brüttisellen hat es sicher nicht gelegen. In einem «Offenen Singen» sang er unter der Leitung von Stephan Lauffer am letzten Montag im Mai im Gsellhof in Brüttisellen gemeinsam mit dem Publikum bekanntere und unbekanntere Frühlingslieder. Zuerst noch etwas zaghaft, bald schon mit kräftigen Tönen stimmten Chor und Gäste in Kanons und mehrstimmige Lieder ein. Dazwischen besang der Kirchenchor, begleitet von Lotti Dössegger am Klavier, mit viel Schwung und Freude den Frühling mit den beiden bekannten Melodien «Veronika, der Lenz ist da» und «Wenn der weisse Flieder wieder blüht». Ein gemütlicher Apéro schloss dieses Offene Singen.



Gesangsfreudige Leute gesucht

Schon bald plant der Kirchenchor Wangen-Brüttisellen weitere Projekte für Leute, die gerne unverbindlich und spontan in einem Chor mitsingen möchten. Ab September ist ein «Offenes Chorprojekt» mit Taizé-Liedern und in der Adventszeit ein gleiches Projekt mit einer weihnachtlichen Kantate von Henry Purcell geplant. Zudem möchte der neue Kirchenchorleiter, Stephan Lauffer, mit einem etwas grösseren ad-hoc-Chor-Projekt im November sangesfreudige Leute zum Mitmachen animieren. Angaben zu diesen Projekten wird der Chor rechtzeitig an dieser Stelle publizieren; Auskunft erteilt schon jetzt der Chorleiter, Stephan Lauffer unter Telefon 052 222 77 12.

*Kirchenchor Wangen-Brüttisellen
Stephan Lauffer*